



RETIRADAS LAS PALMERAS AFECTADAS POR LA PLAGA DE PICUDO ROJO

El delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo y el delegado de Servicios Municipales, Jesús Corrales quisieron estar presentes durante los trabajos

El teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo González y el teniente de alcalde delegado de Servicios Municipales, Jesús Corrales, han querido estar presentes durante los trabajos de retirada de las palmeras afectadas por la plaga del picudo rojo. En concreto, han sido cinco las palmeras que ha sido necesario quitar de la empresa de mudanzas instalada en la avenida Crucero Baleares.

El picudo rojo de las palmeras o *curculiónido ferruginoso* es un coleóptero que se alimenta del cogollo de la palmera. Sus larvas utilizan las hojas para fabricar su crisálida. Además, al tratarse de un escarabajo, tiene la capacidad de volar y de infectar así fácilmente, a palmeras sanas.

Precisamente, por tratarse de una plaga tan peligrosa se ha actuado rápidamente, solicitando a la Junta de Andalucía que la empresa especializada que tiene contratada para tal fin, realizase la retirada de las palmeras afectadas. Estas cinco palmeras, para evitar que se infecten otras, han sido trituradas y enterrados aquellos restos que no han podido ser destruidos.

Durante las tareas de retirada, ambos delegados pudieron observar la magnitud de la plaga, ya que se encontraron multitud de crisálidas y de ejemplares adultos de picudo rojo.

Rota, 26 de Noviembre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es